



Der HALLING Modelle Adventkalender ist zurück!

In jedem von uns steckt ein Kind, das sich noch immer an die Adventzeit erinnern kann. Die Tage bis Weihnachten waren geprägt von Zimtgeruch und steigender Vorfreude! Jeden Tag hat man am Adventskalender ablesen können, wie viele Tage man noch warten musste, bis es so weit war. Heuer lassen wir dieses Kind endlich wieder raus zum Spielen!

Jeden Tag bis Weihnachten öffnen wir nur ein Türchen! Dahinter versteckt sich eines unserer schönen, feinen Modelle, das nur an diesem einen Tag um weihnachtliche 24% verbilligt zu haben ist! Die offenen Türchen findet man direkt auf der Startseite unserer [Homepage](#) - aber Vorsicht: um Mitternacht verschwinden sie wie durch Zauberhand! Vergessen Sie nicht, den Refresh-Knopf Ihres Browsers oder F5 zu drücken, um das aktuelle Türchen zu sehen!

Im Fensterchen finden Sie einen Code, mit dessen Hilfe Sie das Modell des Tages verbilligt bestellen können. Senden Sie uns einfach eine Nachricht, rufen Sie uns an, oder verwenden Sie die Kommentarfunktion im Webshop – den Rest erledigen wir! Wir melden uns bei Ihnen, sobald das Modell versandbereit ist.

Die Erfahrung der letzten Jahre hat uns gezeigt, die meisten von Ihnen wollen mit dem Versand warten für den Fall, dass sich noch weitere Schätze hinter den Türchen verstecken. Geben Sie uns kurz Bescheid, wenn Sie lieber warten möchten. Wir versenden dann alles zusammen, sobald wir aus dem Festbratenkoma aufgewacht sind und uns die Weihnachtskeksbrösel aus dem Haupthaar frisiert haben!

The HALLING model advent calendar is back!

There is a child in all of us who still remembers the advent season. The days leading up to Christmas were filled with the smell of cinnamon and growing anticipation! Every day, we could see on the advent calendar how many days we still had to wait until the big day. This year, we are finally letting that child out to play again!

Every day until Christmas, we will open just one door! Behind it is one of our beautiful, exquisite models, which is available at a Christmas discount of 24% on that day only! You can find the open doors right on the home page of our [website](#) – but be careful: at midnight, they disappear as if by magic! Don't forget to press the refresh button on your browser or F5 to see today's door!

In the little window, you will find a code that you can use to order the model of the day at a reduced price. Simply send us a message, give us a call or use the comment function in the online shop – we will take care of the rest! We will contact you as soon as the model is ready for dispatch.

Experience over the last few years has shown us that most of you want to wait with shipping in case there are more treasures hidden behind the doors. Just let us know if you'd rather wait. We'll ship everything together as soon as we've woken up from our festive food coma and brushed the Christmas biscuit crumbs out of our hair!



HALLING MODELLE

Straßenbahn - Eisenbahn - Schmalspurbahn - Antriebe

Gebrauchsanweisung
für den besten
Adventkalender



1) Besuchen Sie vom 1. bis zum 24. Dezember unsere Webseite www.halling.at

Dieses Jahr erscheinen die Fensterchen nur auf der **Homepage**, aber nicht im Webshop. Sie können die Modelle gerne im Webshop ansehen und, noch lieber, auch gleich bestellen! Es werden aber weiterhin die Listenpreise angezeigt. Den verbilligten Preis sehen Sie erst auf der Auftragsbestätigung, die wir Ihnen senden!

2) Finden Sie gleich auf der ersten Seite das Advents-Modell für diesen Tag.

Jeden Tag um Mitternacht verschwindet das alte und erscheint das neue Fensterchen wie durch Zauberhand! Vergessen Sie nicht, den **Refresh**-Knopf ihres Browsers oder F5 zu drücken, um das aktuelle Türchen zu sehen!

3) Sie möchten das Modell gerne bestellen? Schreiben Sie uns ein Mail an office@halling.at

Im Fensterchen finden Sie einen **Code**, mit dessen Hilfe Sie das Modell des Tages verbilligt bestellen können. Senden Sie uns einfach eine E-Mail, rufen Sie uns an, oder verwenden Sie die Kommentarfunktion im Webshop – den Rest erledigen wir! In wenigen Stunden erhalten Sie eine Auftragsbestätigung mit -24% und allen weiteren Informationen.

4) Wir senden Ihnen eine Proformarechnung, Sie zahlen, und wir ...

4a) Sobald das Modell lieferbar ist, melden wir uns bei Ihnen mit einer Proformarechnung, mit den Details zu Zahlung und der Bitte um Überweisung. Sobald der Betrag bei uns eingelangt ist, versenden wir das Paket. Sollte es Ihnen vorweihnachtlich pressieren, geben Sie uns Bescheid und wir versenden auch gerne mal auf Rechnung – es ist ja Weihnachten!

4b) Die Erfahrung der letzten Jahre hat uns gezeigt, die meisten von Ihnen wollen mit dem Versand warten für den Fall, dass sich noch weitere Schätze hinter den Türchen verstecken. Geben Sie uns kurz Bescheid, wenn Sie lieber warten möchten. Wir versenden dann alles zusammen, sobald wir aus dem Festbratenkoma aufgewacht sind und uns die Weihnachtskeksbrösel aus dem Haupthaar frisiert haben!



HALLING MODELLE

Straßenbahn - Eisenbahn - Schmalspurbahn - Antriebe

Instructions for use
of the best
Advent calendar



1) Visit our website www.halling.at from 1 to 24 December.

This year the little windows will only appear on the homepage, but not in the web shop. You are welcome to view the models in the web shop and, even better, order them right away! However, the list prices will continue to be displayed. You will only see the discounted price on the order confirmation that we send you!

2) Find the Advent model for that day right on the first page.

Every day at midnight, the old window disappears and the new one appears as if by magic! Don't forget to press the refresh button on your browser or F5 to see the current window!

3) Would you like to order the model? Send us an email at office@halling.at

In the window you will find a code that you can use to order the model of the day at a reduced price. Simply send us an email, give us a call or use the comment function in the web shop – we'll take care of the rest! In a few hours, you will receive an order confirmation with a 24% discount and all further information.

4) We will send you a pro forma invoice, you pay, and we ...

4a) As soon as the model is ready for delivery, we will contact you with a pro forma invoice, payment details and a request for bank transfer. Once we have received the payment, we will dispatch the parcel. If you are in a hurry before Christmas, please let us know and we will be happy to send the parcel on account – it is Christmas after all!

4b) Experience in recent years has shown us that most of you want to wait with shipping in case there are more treasures hidden behind the doors. Just let us know if you'd rather wait. We'll then ship everything together as soon as we've woken up from our festive food coma and brushed the Christmas biscuit crumbs out of our hair!

Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer [Homepage](#)! The current postage costs can be found on our [homepage](#)! Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly reserved!